2015

Conclusiones



Visi Fernández

29/12/2015

CONCLUSIONES DEL TRABAJO

A través de la realización de este trabajo, hemos podido valorar la importancia de la utilización de los mapas conceptuales y del diagrama V, para desarrollar el aprendizaje significativo, así como el pensamiento crítico y creativo, etc. Esto nos ha ayudado a organizar los datos de manera ordenada y pautada, permitiéndonos retener las características de estos árboles de modo más sencillo.

Además, como futuras docentes consideramos que estas dos herramientas serán de mucha utilidad para organizar y plantear los contenidos de educación infantil y la educación en general. Gracias a ello, podemos tener una idea de como llevar esto al aula, permitiendo que los niños y niñas sean capaces de crear conocimiento y ser los dueños de su propio aprendizaje.

Al mismo tiempo, hemos podido comprobar qué la observación directa es una herramienta fundamental para poder desarrollar cualquier trabajo y más concretamente este, ya que a través de ella hemos podido observar las regularidades que se han dado en nuestras especias naturales (en este caso, no referimos al parque de Europa). Esto nos ha permitido obtener gran cantidad de detalles y hechos que han podido ser fácilmente contrastados y comparados, lo que ha hecho que nuestro trabajo sea más rico y completo.

Finalmente, hemos podido ver la gran variedad de vegetación que rodea al campus de la UPNA, la cual es muy rica, algo que hasta ahora nos era desconocido y no nos habíamos parado a pensar en ello.

El trabajo de de mapas conceptuales da la oportunidad de desamprender, aprender y seguir construyendo significado adecuándose a las características individuales del alumnado, siendo un gran recurso para trabajar la diversidad en el aula.